



**Global
One80**

Hansy Solano

Movilizador Latino
(Guinea Ecuatorial)



Líderes Empoderados ➔ Comunidades Transformadas



Jornada Ministerial

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

IDENTIFICAR líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.

INVERTIR en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.

Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y / o social. Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Nuestra Misión

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

Hansy es parte del equipo ejecutivo de Pioneers RD como coordinadora de la etapa de conocimiento. En Simply Mobilizing (SM) es Facilitadora Principal FP, miembro del Equipo de Coordinación de Nuevas Naciones ECNN de Paraguay y Panamá, además es coordinadora del ECNN de Guinea Ecuatorial. Es la más reciente miembro en integrarse al Equipo de Coordinación Nacional ECN de Rep. Dominicana como coordinadora de la Región Este. Es una activa movilizadora de las iglesias por medio de las capacitaciones con los cursos de SM, también ILI de Pioneers.

Hansy Solano nació en 1986 en San Pedro de Macorís, Rep. Dominicana. Ella creció en esta misma provincia junto a su hermano Albert y fueron criados por su madre Mirelis tras el temprano fallecimiento de su padre.

Fue salva en 2004 y pasó a formar parte de la Iglesia Bíblica Cristiana de Consuelo. Allí, ella descubrió sus dones del servicio y exhortación sirviendo en diversos ministerios. Siempre ha trabajado en ministerios de ayuda sociales. Hansy fue voluntaria en el programa de asistencia social de su país desde 2013 y luego como empleada hasta 2020.

En 2014, se independiza de la iglesia madre para plantar en la misma comunidad la Iglesia Bíblica Gracia y Verdad, la cual inició como una capilla en 2010.

Desde 2017, ella forma parte de la “Congregación Bíblica Cristiana Las Caobas”. Allí inmediatamente se integra al ministerio de servicio, el discipulado personal y evangelismo.

Como miembro de esta congregación, ella conoce lo que es el curso Kairos de SM y es por medio de este curso que recibe el llamado para la movilización del cuerpo de Cristo a vivir una vida de Misión con Él de llevar el evangelio hasta lo último de la tierra.

Actualmente, como junto al ECNN de Guinea Ecuatorial, ella se encuentra coordinando su traslado hasta Guinea Ecuatorial y movilizar la Iglesia en África para alcanzar las etnias de esta nación y otras en la región.

Deseo apoyar financieramente a: **Hansy Solano**

Mensual

Trimestral

Anual

Especial

Nombre:

Dirección:

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Teléfono:

Email:



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de Forma Segura en Línea

<https://globalone80.org/donate/hansy-solano/>



Haga el cheque pagadero a: **Global One80**
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

